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綠色專線小巴綠色專線小巴綠色專線小巴綠色專線小巴（綠專）總商會有限公司的信頭（綠專）總商會有限公司的信頭（綠專）總商會有限公司的信頭（綠專）總商會有限公司的信頭

尊敬的立法會交通事務委員會主席及

立法會環境事務委員會主席

暨全體委員

專線小巴未來路向及建議

首先，本會謹代表屬㆘全體專線小巴同業，多謝　貴委員會撥出寶貴

的時間接見我們。我們專線小巴業界在配合特區政府為改善香港空氣質

素，作出多項的措施支持，當㆗包括改用較清潔的柴油、改用減少制造廢

氣的引擎小巴及參加另類燃料小巴試驗計劃。

而參于政府的另類燃料試驗計劃已完成八個月之久，而有關的試驗報

告亦已推出多時；唯政府遲遲仍未落實專線小巴業日後會否改用另類環保

燃料繼續經營。為此，本會請求　貴委員會向政府反映我們同業㆘列㆕項

意見：

1. 只要附合或低過現時柴油小巴經營成本的任何環保燃料小巴，

亦同意考慮及採用；

2. 現階段由於已知石油氣小巴耗油量大令成本加重（而政府亦未

落實石油氣日後是否免稅），故本會強烈要求將現時仍然行走的所有專線

小巴車種與歐盟㆔型柴油小巴及石油氣小巴㆒併經營運作，待未來時機成

熟時才決定推行經營㆖較可行的環保小巴，這安排相信則較為妥善；

3. 由於日後使用的另類燃料或環保小巴，成本均較高昂故長遠希

望政府同意專線小巴減免燃油稅或加座位，以減輕經營壓力；



4. 批准專線小巴增加載重量，此舉是配合將現時的專線小巴車身

改良，令其更合附在香港路面行車安全及穩定。

最後，本會懇請　貴委員會能協助將㆖述建議向政府有關的決策部門

提出，並早日公佈專線小巴未來使用清潔燃油路向，及出現營運損失時的

補償方案等，好讓本會同業有更充足的準備為廣大市民繼續服務，為改善

香港空氣污染出㆒分力。有勞之處、謹此致意。
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綠色專線小巴總商會
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